

---

## Layher Wohnbau beginnt attraktives Projekt in Sachsenheim

Neues Projekt in der Bissinger Straße.

Nach sorgfältiger Planung kann es nun losgehen in der Bissinger Straße.

Heute fand der Baggerbiss statt unter Anwesenheit von Herrn Bürgermeister Horst Fiedler, sowie Herrn Albrecht Layher und den Projektleitern Herrn Heiner Bierbrodt und Herrn Dieter Spahr.

Die Wohnbau Layher hat sich auf die Revitalisierung von Innenstadtlagen spezialisiert. Zu Fuß in die Innenstadt gelangen, kein Auto benötigen um die alltäglichen Dinge zu erledigen. Dieses Lebensgefühl kommt bei allen Kunden sehr gut an.

Darüber hinaus werden Ressourcen geschont, die Infrastruktur ist bereits vorhanden. Ein ebenfalls wichtiger Faktor ist die Aufwertung und Belebung der Innenstadt, die kulturellen Angebote werden verstärkt genutzt und nicht zuletzt wird der Einzelhandel unterstützt.



von links: Techn. Leiter R. Wildermuth, Architekt S. Eilenberger, Assistent Th. Jetter, Bürgermeister H. Fiedler, Geschäftsführer A. Layher, Leiter Projektentwicklung M. Mann, Projektleiter H. Bierbrodt, Projektleiter D. Spahr

Das 6 Millionen – Projekt wird innerhalb von ca. 14 Monaten fertiggestellt. Die Nachfrage ist riesig. Ob für Kapitalanleger oder Eigennutzer, Sachsenheim ist eine attraktive und gefragte Stadt.

Informationen erhalten Sie über die Projektleitung Herr Heiner Bierbrodt, mobil: 0177-7224488 und Herr Dieter Spahr, mobil: 0177-6238118 oder besuchen sie uns im Internet unter [www.layher-wohnbau.de](http://www.layher-wohnbau.de)